

Construction de la Tour de Babel v2.0

Sur le campus de la Cité Scolaire Internationale 2025

Notre entreprise _____
souhaite être partenaire du projet :
Our company _____
would like to be a partner in the project :

500€ TTC

notre logo sera mis sur les communiqués de presse et vers le grand public
our logo will appear on press releases and to the general public.

À partir de 1000€ TTC

Votre société souhaite soutenir cette opération qui a lieu à la Cité Scolaire Internationale de Lyon 2 place de Montréal F 69007 LYON de fin mars à fin octobre 2025. En échange de cette participation, votre logo et, si vous le souhaitez, un hyperlien vers votre site internet sera mis en place sur nos communiqués de presse. Votre logo avec les remerciements sera mis en fin du générique de la vidéo contenant le time-lapse qui sera diffusée sur les réseaux sociaux.

From 1000€ TTC

Your company supports this operation which takes place at the Cité Scolaire Internationale de Lyon 2 place de Montréal F 69007 LYON from the end of March to the end of October 2025. In exchange for this participation, your logo and, if you wish, a hyperlink to your website will be included in our press releases. Your logo and acknowledgements will appear at the end of the credits of the video containing the time-lapse, which will be broadcast on social networks.

Une facture ressortant la TVA vous sera adressée dès réception de votre bulletin.

Règlement par virement sur le compte PSR-Conseil IBAN FR76 1780 6007 9732 7277 8600 027

CODE SWIFT : AGRIFRPP878

An invoice showing VAT will be sent to you on receipt of your registration form.

Payment by bank transfer to PSR-Conseil IBAN FR76 1780 6007 9732 7277 8600 027

CODE SWIFT : AGRIFRPP878

Raison sociale :

SIREN :

Adresse :

Site internet :

Tampon, Date , Nom et Signature :

**Merci d'adresser votre bulletin avec logo en bonne résolution à
contact@architecturefuture.fr**

Patrimoine Stratégie Ressources–CONSEIL 394 202 063 R.C.S. Vienne SARL CAPITAL 32 000€
06 80 88 48 50 grünboX 75 rue Victor Faugier F38 200 VIENNE